
La foi pour obéir et pour recevoir
« Par la foi, Abraham, étant appelé, obéit pour s'en aller au lieu
qu'il devait recevoir pour héritage ; et il s'en alla, ne sachant où

il allait » (Hébreux 11:8).
« Par la foi, Sara elle-même aussi reçut la force de fonder une
postérité, et [cela], étant hors d'âge, puisqu'elle estima fidèle

celui qui avait promis » (Hébreux 11:11).
Il y a une personne qui est mentionnée au sujet de la puissance de la foi
plus que toute autre, c'est Abraham. Au verset 8, il nous est dit qu'Abraham
avait la foi nécessaire pour obéir à Dieu. Il a simplement cru Dieu et était
prêt  à  s'engager sur un chemin,  sans savoir  où il  le  mènerait.  Tous les
grands hommes et femmes de foi  ont été capables de faire confiance à
Dieu de cette manière. 
Gladys Alyward, jeune chrétienne sans instruction, était employée comme
femme de ménage. Elle était convaincue que Dieu l'appelait à le servir en
Chine. Elle s'est adressée à la China Inland Mission, qui l'a rejetée. Sans se
décourager,  elle  a  économisé  chaque  semaine  jusqu'à  ce  qu'elle  ait  les
moyens d'entreprendre seule  le  redoutable voyage en train transsibérien
jusqu'en Chine.  Son histoire  étonnante  est  racontée  dans  le  livre  « The
London Sparrow ». Nous ne sommes pas tous appelés en Chine, mais nous
sommes appelés à obéir à Dieu. L'obéissance est une chose avec laquelle
tous les chrétiens luttent, et sa simplicité nous déconcerte. Mais dans les
rares  occasions  où,  par  une  circonstance  ou  une  autre,  nous  sommes
obligés d'avoir une foi totale en Dieu, nous découvrons la joie de savoir
que Dieu répond réellement à notre confiance en Lui.
Comme Noé, la foi d'Abraham était partagée par sa femme, Sarah (verset
11). Si vous lisez l'histoire de Sarah en Genèse 18, vous apprendrez qu'elle
a ri à l'annonce qu'elle deviendrait mère dans sa vieillesse. Ce n'est pas
vraiment un acte de foi, pourrait-on penser. Mais plus tard, lorsque Isaac,
dont le nom signifie « Il rit », est né, Sarah dit : « Dieu m'a donné lieu de
rire ; quiconque l'entendra rira avec moi ». C'est la joie de la foi. Sarah a
compris l'œuvre de Dieu dans sa vie et l'accomplissement des promesses
de Dieu à Abraham en Isaac. Elle avait la foi nécessaire pour recevoir de
Dieu et se réjouir de ce qu'Il avait accompli dans sa vie.
C'est un aspect essentiel de la foi. Nous devons avoir la foi pour recevoir
de Dieu. En Malachie 3, Dieu dit à Son peuple : « …éprouvez-moi par ce
moyen, dit l'Éternel des armées, si je ne vous ouvre pas les écluses des
cieux, et ne verse pas sur vous la bénédiction, jusqu'à ce qu'il n'y ait plus



assez  [de  place] ».  En  2  Rois  4,  lorsque  Élisée  demande  à  la  veuve
endettée ce qu'elle a dans la maison, elle n'a rien d'autre qu'un pot d'huile.
Il lui dit d'emprunter des vases partout et de les remplir avec l'huile du pot.
Elle a eu la foi de recevoir et a trouvé autant de récipients que possible.
Elle n'a pas manqué d'huile, mais de récipients à remplir ! Ce n'est qu'à ce
moment-là que le flot d'huile s'est arrêté. Elle avait la foi de recevoir. Nous
devons demander à Dieu de nous permettre de recevoir la bénédiction qu'Il
veut nous donner par la foi ; il suffit de croire.
Il est toujours encourageant de voir la foi s'exprimer dans un couple marié,
Abraham et Sarah. Il est si important de soutenir nos mariages chrétiens
devant le trône de la grâce. La foi est nécessaire non seulement pour notre
marche  personnelle  avec  Dieu,  mais  aussi  lorsque  nous  marchons
ensemble dans l'amour pour la gloire de Dieu.
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